

近 江 八 幡 警 察 署 協 議 会 議 事 録

開催日時	令和4年3月11日（金）午後3時～午後4時30分	
開催場所	近江八幡警察署 5階大会議室	
出席者	委員	村井幸之進会長、谷村明美副会長、川端咲子委員、水敬造委員、中村ジルベルト委員、山本勝士委員
	警察	署長、調査官（警務課長）、調査官（会計課長）、留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長
議事概要	<p>1 会長挨拶</p> <p>会長から「地域住民と警察との橋渡しをすることが我々の役目である。今後も警察活動などを地域住民に積極的に発信していきたい。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>2 署長挨拶</p> <p>署長から「東日本大震災から11年目の日であることから、当署員による災害警備訓練の視察を行っていただく。忌憚のない意見、提言をお願いしたい。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>3 議事</p> <p>(1) 議題「災害警備訓練について」</p> <p>庁舎裏において災害警備訓練の視察を行った。その際、委員から、災害警備にあたる隊員の育成について質問がなされ、警察から「機動隊経験者が指導者となり、若手警察官に対する訓練を実施している。」旨の説明がなされた。</p> <p>そのほか、委員から「素晴らしいチームワークである。」「大変な訓練をされていることが分かった。」旨の発言があった。</p> <p>(2) 議題「委員による新体制への申し送り事項について」</p> <p>委員から「警察による地道な取組や成果、協議会との活動を市や近江八幡警察署の広報を通して地域住民に伝え、情報共有していきたい。」「交番・駐在所連絡協議会と警察署協議会が協力し、広報活動を強化していきたい。」「外国人が安心して生活・相談できる仕組み作りを構築していきたい。」「警察には各分野に精通している担当課があることを市民に説明して</p>	

いく。」旨の発言があった。

そのほか、委員から「警察活動などをもっと広報していただきたい。」旨の意見がなされた。

4 その他

(1) 警察署幹部離任者挨拶

幹部離任者等から挨拶がなされた。

(2) 次回（新年度）開催日程

次回の協議会は6月の開催を予定